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- В настоящее «ремя п нашей 
Стране создастся проект иоиоН 
Конституции СССР. 

Одна 113 главных особенностей 
в проекте новой Конституции 
СССР — д'альнсишсс укрепление .и 
'развитие сошшлпстической дело-

, к))атнн. 
I • Высоко оценивай нелегкий и по

четный труд органов, стоящих на 
страже законов нашего общества, 
партия и государство ностояшто 
заботятся о периодическом понол-
ненш] их состава достойными и 
квалифицированными кадрами. 

Эта забота нартш! в настоящее 
время находит свое выражсЕтс в 
широко развернутой работе но 
подготовке к выборам в иародш^ю 
суды, которые состоятся чсрс;; не
сколько дней — П апреля 1970 г. 
Выборы будут происходить на всей 
терр1ггор![н Российской Федерации. 

Решением Ле1нюрисполкома в 
Калининском районе образовано 9 
п:^бирательны\ ои|)угов по выбо
рам ипродных судей в Калнннн-

СК1!Й РПЙ0НЕ1ЫН ЗКфОДНЫЙ СуД. П 

составе которы>: находится и из
бирательный округ Л'й 4, к которо
му в качсстпе головного коллек
тива прикреплен .'[ПП имени М. II. 
Калинина. В гэтот п.; б ира тельный 
0!{руг .N9 4 входят четырнадцать 
избирательных участков, закреп
ленных п;) коллективами змвода 

-(«Красный Октлбпь:*: .М- 47, 48, 50, 
51, 53. 54. 5."), Военной лкздсмнн 
связи; .М- 57. 48. .59. ЛПИ нм. 
Кплнптт — № 46, 56. Гинрони-

кель — Лэ 49, ЭЧ-5 — № 52. 
В процессе агитацнонно-прона-

гандистосой н культурно-массовой 
работы среди населения, изб1!ра-
телсй, проживающих иа террито
рии избирательного округа А'Ь 4, 
создан Клуб избирателей и агнт-
коллектив прн Доме ученых (в 
Лесном). 

Ежедневно ведется дежурство, 
вывешены соста» Совета Клуба 
избирателей и руководителей асич-
коллективов [1ри 14 нг!бнрательных 
участках, имеются журналы для 
пожеланий избирателей, учета 
проводи мо!'[ работы, учета де
журств, агитколлектив знакомит 
избирателей с би01рафисй канди
дата в народные судьи Калинин
ского районного народного суда, 
с Положением о выборах, матс-
11иаламн ХХУ съезда КПСС. Па 
столах множество газет, журна
лов, брошюры: «Закон о судоиро-
нзводстве РСФСР», «Конституция 
РСФСР», «Положенне о выб()ра\>', 
вывеше1!а стенгазета. 

Избиратели и .агитколлектив уже 
встретились с делегатом XXV 
съезда КПСС В Л. ПуЕнкаревым, 
секретарем парткома .ЧИН именн 
Л1, II. Калинина. В клубе избира
телей были П1>овсдеиы лекции на 
темы: «ХХУ съезд КПСС о ипло-
женин в мире и международной 
деятельности КПСС», «XXV съезд 
КПСС о М':;жлуиародно.\1 и внут
реннем 1юложен1Н1 СССР», «ХХУ 
съезд КПСС н мировое коммуни

стическое движсЕте», «XXV съезд 
КПСС об у!фсплешЕн социалисти
ческой законности», «ХХУ съезд 
КПСС о в!1ешнеполнтнческой дея
тельности Советского государст
ва», «Иаш сосед Ф^НЕЛЯНДИЯ се
годня», «.Медицина и здоровье», 
«ХХУ съезд об-основЕ1ых направ
лениях развития иаучио-тех1И1че-
ской революции», состоялось два 
вечера-ко1Н1е1)та, просмотр 10 до
кументальных и художественных 
фильмов. 

" Перед избирателями выступают 
юристы, работЕШКи прокуратуры, 
ЕЕарсуда, ,̂ НIЛИЦИн, райсовета. Ве
дутся юрЕЕдическис консультации. 
.ЧеКЦЕЕИ.О К0М.\1уЕШСТЕЕЧеСК0М ВОСНЕЕ-' 

ТаНЕЕЕ! МОЛОДеЖЕЕ в с в е т е реШСЕЕЕЕН 

ХХУ с ъ е з д а К П С С . 

С аЕтрсли в 18.00 в Клубе ЕЕЗ6|Е-
р а т с л е й состоЕЕтся встреча с ГЕрел-
с с д а т е л е м КалЕЕИЕЕЕ с̂коЕЧ) райОЕПЕо--
го ЕЕаролЕЕОГО суда ЛАельНнковым 
МЕЕ.ЧаЕЕЛОм ЛсмеЕЕг!)С(ИЕчем — ЕЕа-
ЦЕЕЕМ КаИДЕЕДаЮЛЕ Е! ЕЕарОДЕЕЕ.ЕС 
судьЕЕ. ПаЕЕЕ граждаЕЕскЕЕЙ ДОЛЕ' за-
ЕМЕОЧаСТСЯ 11 •10\Е. ЧТООЬЕ МЫ ВСС 
как ОЛЕЕЕЕ 11 ДСЕП. Е1ЫборОВ. 1 I ЗИ-
реля' 1970 года, проголосовалЕЕ за 
•Е'. |\\слЕ,Е1икопа Л\, д . — иашсЕо 
Л0С10Й1Е0ЕЧ) к а и д и л а г а в ЕЕаролЕЕые 
СуЛЬЕЕ КаЛЕЕЕЕИЕЕСКОГО раЙОЕЕЕЕОЕ'О Н-'1-
родиого сула горо.ча ЛсЕЕинграда. 

А. К У К О Р В , 
рукоиодиЕСЛ!! а г и т к о л л е к т и в а , 
и з б и р а т е л ь н ы й округ Ла 4 

КАК 

ПРОШЛА 

АТТЕСТАЦИЯ 

в НАШЕЙ 

ГРУШЕ? 

Как известно, в группах была 
проведена аттестацизг. Обсул^де-
нис ее птогов лнплось основным 
вопросом . повестки дпл комсо
мольского собраппя пашей груп
пы, проведеннсго непосредствен
но вслед за аттестацнеп. 

- На собрании было отмечено, 
,что в целом наша 211/2 группа 
(;'• самого начала семестра наст
роилась на серьезное отношение 
к занятиям. Две трети студентов 
получили положительные оценки 
по всем предметам. Это в основ
ном ребята, которые хорошо учи
лись и в прошлом семестре, без 
троек сдали сессию. Это такие, 
как К. Сараева, Т. Мишкина, на-

^па отличница, 0. Микутэль п дру
гие. 

Их хорошие оценки являются 
результатом добросовестной уче
бы, регулярных посещений заня
тий. Активно занимаются они и 

обнич-тнеиноЁ) [);ЕГИГГОЙ. ОПИ на
шли правильный нодх(1,1 |; учеЕ"1е 
Н к э т о м О Т П О Ш е Н И ! ! ЛИ.ЧЯЮГС!! х о -
рошн.ч примером ДЛ1Г других. 

приятно отметить, ТЕ'О П ТО, ДЛЯ 
кого сессия сложилась пе очепь 
удачно, также вошли в атот спи
сок, как. например, Г. Апухтпна, 
Ь. Шалдо. И 'зтом семестре онн 
гораздо серьезнее стали относить
ся к занятиям, что и иодтвердп-
Е̂а аттестация. 1Можпо б!.1ть уве

ренным, что они и дальше будут 
серьезно заниматься, летняя сес
сия принесет нм меньше непри
ятностей. 

Много отрицательны.-; оценок у 
студентов С. Индюкова, Е. Фоки
ной. Они пропустили занятия по 
болезни, но, вернувшись в группу, 
постарались как можно скорее 
ликвидировать задолжности п 
сейчас фактически догнали груи-
пу. 

Остальные студенты получили 
по одной отрицательной аттеста
ции. Много отрицательных а п е -
стаций по архитектуре и черче
нию у Б. Мелькова, А, Федорко-
ва, С. Фролова, Л. Зельдича. Ос
новная причина — это непосе
щение занятий. Дриступать к вы-. 
полнению чертежа непосредствен

но 1Ее|чм самым срснсом сдачи — 
;-)то, к(ЕЕ1ечно. не дело. 
. ('Еу.'Еентам, иолучпкшнм отри-

[;;1к^л!,ньк! оценки по матсматнЕге, 
теормсху или сопромату, следует 
бо.чыие уде.1ят(. вппмапия этим 
дч(.Е1НЕЕЛН1Еам. З.̂ ссь сказалась не-
дуОЕЛто'МЕая раЕ̂ ота дома, иропу-
СЕ;Н ИЛП песерыннше ИЕ)ведеппе 
иа занятиях. Необ.ходнмо нзмс-
тиЕ- отноЕненЕЕо к этим предме
там. ЕШсеЕ̂ а̂ть консультации, 
нольше .'(данматься самостоятель
но. Нора ул̂ е нтяиутьс!Е в учсбу. 

Дьое студептов получили у иас 
более одпой отрпцательной оцен
ки. У В. Сайинюй пх дне, а у 
Л, ;^ельдича — три. Им тем бо
лее пора остепениться, еслп еще 
учесть и сдачу зимней сессии. У 
Е. Сайкиной значительно снизи
лась успеваемость ио сравпению 
с прошлым годом, что пе может 
не беспокоить группу. А. Зель-
дич с головой ушел в работу 
факультетского театра, но не.ть-
зя же совсем забрасывать учебу. 
Тем более нужно серьезнее отно
ситься к занятиям, общественная 
работа отнимает так много време
ни. 

Будем надеяться, что разговор 
на нашем собрании пе пройдет 
бесследно, и следующая аттеста
ция покажет это. 

Е. ФОКИНА, 
студентка 211/2 группы 

По всей стране единодушную поддержку нашла патриотическая 
инициатива москвичей провести 17 апреля коммунистический суб
ботник, посвященный 106-й годовщине со дня рождения В. И. Лени
на. В этот день коллективы обязуются ударно трудиться, организо
вать настоящий праздник вдохновенного коммунистического труда. 
Все выходят на субботник под девизом «Решения XXV съезда 
КПСС —• в жнзнь». В этом особенность предстоящей «красной 
субботы», 

На коммунистическом субботнике советские люди продемонст
рируют сплоченность, организованность и инициативность. Такая 
работа в «красную субботу» будет залогом эффективной и самоот
верженной работы в десятой пятилетке. 

Производственные подразделения института будут трудиться на 
рабочих местах, а преподаватели нпстигута и студенты выйдут на 
благоустройство территории института н Калининского района. 

Средства, заработанные на коммунистическом субботнике, будут 
переданы в фонд десятой пятилетки. 

Все ни Всесоюзный коммунистический субботник! 
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вш1ст11типгак(гй. 

т СНО 

Многие студенты физяко-мета^Елургического факультС1а ус
пешно работают в Студенческом научном обществе, ведут са
мостоятельную научно-исследовательскую работу. Их успехи 
неоднократно отмечали на конкурсах дипломами, почетными 

грамотами. По результатам свонх исследований студенты ча
сто выступают с докладами на научных семинарах и научно-
технических конференциях. 

НЛ СНИЛ1КЛХ; вверху—студентка Г, Куликова (спецн-
алышсть «Физико-химические исследования металлургических 
процессов») изучает влн11ние агрессивной среды на сплавы 
снстелп.1 медь — никель. Внизу: студенг Ю. Копейкин (специ
альность «Обработка металлов давлением») выступает на на-
уч1Ео-техЕ1нческой конференции с' докладом о результатах вы
полненного им исследоват1я точности прокатки тяжелых цвет
ных металлов. 
. Фото Л. П. БАТУРОВОЙ и В. П. КОНСТАНТИИОВЛ 

^вввваивввиввпшввваввввиянвтинняшшшшншптямивниввивввявк 

влАтириот сттт 
— КоЕ'да ЕЕаша организация. — 

пишет глаЕгЕЕЫй инженер саратов
ского СК1> зубообрабатывающнх 
станков В. Денисов. — объявила 
конкурс на лучшее предложение 
по созданию новых отечественных 
прнЕЩНпнальных схем и методов 
зубообработкн конических и гн-
пондных передач, в этом конкурсе 
приняли участие сотрудники Ва
шего института, к. т. и. доценты 
К. И. Гуляев и Г. Б. Заморуев, и 
В. А. Знскиндовнч, которые пред
ложили оригинальный метод зу-
бохонннговання, позволяющий по

лучить чистоту обрабатываемых 
новерхиостей, недостижимую из
вестными методами. 

На заседании КОНКУРСНОЕ̂  ко
миссии их предложение признано 
одним пз перспективных н вклю
чается нами в ЕЕоаый пятилетний 
план для дальнейшей разработки. 

ОТ РЕДАКЦИИ: Приведенные 
строчки из публикуемого письма, 
не единичный факт. 8 инстит>т 
ежедневно приходит много писем, 
в которых содержатся положи
тельные отзывы о научной дея
тельности нашего института. 
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ПОЛИТЕХНИК 

СТРЛЩА ИЙРОЛИОГО КОНТРОЛЯ 
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ПИТАНИЕ— 

ЭТО 

СЕРЬЕЗНО! 

Итак, в 14 часов 55 минут мы 
оказались в буфете 111 корпуса. 
Нас встретили грязные столы и 
подносы, давно нестиранные за
навески. В буфете очень душно, 
так как форточки не открывают
ся. Еш,е до закрытия буфета было 
далеко, а мы увидели почти пол

ное отсутствие блюд, указанных в 
меню. ,. 

Посетителям предлагались лишь 
сардельки с тушеной капустой, 
чай и выпечныё изделия, кото
рые до нашего прихода, как нн 
странно, лежали не на витрине, а 
под прилавком. Посетители жало
вались на плохое санитарное со
стояние, небогатый выбор, низкое 
качество продуктов, невыдержку 
ассортимента в течение всего ра
бочего дня. 

Разговаривая с посетителями 
буфета, мы услышали: 

—О каком меню может идти 
редь, если часто во время обеда 
есть нечего, — сказал профессор 
кафедры «Экономика и организа
ция машиностроительного произ
водства» К. М. Великанов. 

— Невкусно, — жалуются сту
денты 374/1 группы. 

— Большие очереди, не всегда 
успеваем поесть в обеденный пе-

«А ВОЗ и ныне там » 
в постановлении партийного ко

митета от 21-Х1-75 умазывалось 
на необходимость создания взаи
мосвязанных планов работы дека
натов, кафедр, кураторов, партий-
1!Ь!;1 организаций факультетов и 
кафэдр, комсомольских организа
ций факультетов, курсов и ака
демических групп. Причем под
черкивалось, что главная борь
ба за успеваемость должна про-
хздить в самой академической 
группе. 

8 феврале — марте учеб-
ис-методический сектор парткома 
совместно с «Номсомольским про
тектором» провел обследования 
вьпускающих кафедр ФМФ, ММФ. 

В результате обнаружилось, 
что, несмотря ка разработанные 
йгкультетани планы работы де
канатов, кафедр, партийных и об-
ш.Е^гтвенных организаций и ана-
д:г,шчесйих групп, эти планы 
по!:а еще ме стали для боль'лин-
ства кафедр, комсомольских орга
низаций групп и курсов руковод-

. ством к действию. По-прежнему 
Рабата нафедр, партийных групп 
?о студентами проводятсп исилга-
чятеяьно Ч8Р23 пураторов-пргпо-
дазателей. И пона лишь на ка-
О^рпз «Гидроасродикамика» раз
работаны конкретные взаимо^гвя-
2а̂ !!•:ыв ПЛЕНЫ работы ку^загорсз 
сз студенческими группаг.:н. 

••С другой стороны, комсзмэль-
Сние организации студ8Пнес:^их 
групп, иурсав, факультетов прз-
Чвл:-:к]т недостаточное внимание к 
учебному процессу. Ь'ожно отме
тить, что лишь в некоторых груп-
г?ах (например 141/3) ММФ соз
дана атмосфера взаимопомощи. 
Активно работают с отстамщими 
студентами группы «скорой помо

щи». Такие группы созданы из 
числа наиболее успевающих авто
ритетных студентов. Немного сде
лано в этом плане и на РФФ. 

Важное место в учебном про
цессе занимает трудовая дисцип
лина студентов. Именно она яв
ляется индикатором сознатель
ного, творческого отношения 
будущих специалистов к уче
бе. И здесь с горечью приходится 
признать, что пока индикатор 
практически не изменил своей 
окраски. Проверка «прожектори
стами» посещаемости занятий 
первого дня весеннего семестра 
выявила большой процент не-
яЕившихся студентов. В отдель
ных группах этот процент дости
гал 5 0 — 6 0 процентов от общей 
численности. Например, в 141 ,'2, 
144/2 группах ММФ отсутствова
ло по 12 студентов, а в 243 и 
242/2 — саотЕвтствзкно 13 и 
14. Подобная картина наблгадазт-
ся почти во всех группах I и 
И курсов ФМФ и РФФ. Более 
того, старосты групп I нурса 
ФМФ нерегулярно, эпизодиче
ски подают в даиамат сведения 
о посещаемости, а сведения, по-
лгр?емыв старостам1( И курса 
ФГ^Ф, выглядели откровенной 
(;л1:пай». 

Н сожзле:1::ю, мокпю откзтить 
лишь единичные случаи, когда 
академическая группа или ксмса-
мольскап сргакизация являлись 
икициатврами отчисления из ин
ститута неуспегаищих студептсв. 
В большикстве случаев нам при
ходилась стал^'гпаться с такими 
группами, как 293 ' 'ФФ, .153 
ФМФ и другие, где царит ат
мосфера полнейшего безразличия 
к успевагмс(сти товарищей, И 

рерыв, — сказали студенты 
271/1 группы. С. Полянцев и 
Г. Куталия. Этого же мнения при
держиваются и другие студенты 
НЭФа н ФМФ., регулярно пита
ющиеся в этом буфете. 

Ио несмотра на все перечис
ленные недостатки в журнале 
КОК на протяжении последних 
двух месяцев записи свидетельст
вуют о П0.1Н0М бшгополучии. По
чему? 

Затем мы направились в гид
рокорпус, где побывали в двух 
студенческих .буфетах. Буфетчицы 
А. И. Баранова и 3. 1Г. Поташки-
на, встретили нас очень привет
ливо. Любезно ответили на все 
наши вопросы. В буфете чисто, 
порядок, помещение хорошо про
ветрено. Но в другом буфете мы 
столкнулись с рядом недостатков. 
На ценнике полтавской колбасы 
не был указан вес одной порции, 
что является серьезным упуще-

Недавко проводился совмест
ный рейд представителей профко
ма и реданции газеты «Политех
ник» по проверке работы буфетов 
института. Необхадимо было выяс
нить состояние общественного пи
тания в институте, узнать мне
ние посетителей наших буфетов: 
студентов и преподавателей. 

Когда члены рейдовой бригады 
появились в буфетах III норпуса, 
первое, что они увидели,—длин
ные очереди (снимок слева) и 
другое — меню скудное и выби
рать нечего, а на стеллажах — 
пустота! (снимок справа). 

Фото В. СЕВЕРИНА, 
студента 461-й группы 

здесь напрашивается вывод, что 
комсомольские организации упу
скают из поля зрения такую мощ
ную форму воздействия на нера
дивых, как воздействие коллек
тива. По существу вопрос об от
числениях решается кафедрами и 
деканатами, а в большинстве 
случаев одними лишь деканатами, 
410 говорит о разрыве в работе 
кафедр, декачатов и комсомоль
ских организаций. 

Это можно пояснить на следу
ющем примере. Из 30 отчислен
ные за зимнюю сессию студентов 
I и II курса ММФ 8 было отчис
лено по личному заявлению. Сре
ди них такие, кан студенты И. А. 
Иванов (группа 141/2), И. П. 
Чайно (244-я группа), пропу
стившие, соответственно, 104 и 
134 часов занятий. В деканате 
ФМФ наблюдалось еще более 
сильное увлечение отчислениями 
по личному заявлению. Так, из 
23 отчисленных студентов I и II 
курса по личному заявлению уво
лились 16 человек. Следователь
но, деканаты слаЗо интересуются 
мнением кафедр, мнением комсо
мольской организации. 

Такова примерно общая карти
на положения дел в институте. 
По всей видимости, основной 
причиной ее возникновения яв
ляется отсутствие системгтиче-
с;{ой, планомерней работы всех 
гзэ:^ьев, участвующих в учебном 
процессз, спосзбных влиять ка 
его улучшение. 

В. БОРИСЕНКОВ, зав. от
делом комитета ВЛНСР.1, паед-
седатсль «КП»; Л. АИСЕ-
НОВ. член партномя ЛПИ 
им. М̂ . И. Калинина; Ю. КА-

лДРЦЕВ, гав. сектором 
«КП»; А. СНЕТКО, зам. зав. 

сектором «КП» 

нием в раооте калькулятора сто
ловой, в буфете отсутствует кон
трольный журнал, что тоже яв
ляется нарушением правил тор
говли, 1ппцевьге отходы хранятся 
в открытых бачках. П поэтому не 
удивительно, что по буфету сре
ди бела дня прогуливаются мыши. 

-— Никогда не думал, что я бу
ду есть вместе с мышами. — за
явил студеггг 211/3 группы Л. Ма
каров. 

— В буфете очень плохой 
чай, — сказала доцент кафедры 
строительной механики И. Е. Ка
домская. 

В студенческом Г|уфете ^;! 1 
главного здания, открывшемся на 
пять минут позже, комиссия вы
явила следующий недостаток: не 
было спецодежды для обществен
ных контролеров. 

В результате проведения кон
трольного взвешивания порции 
бифштексов, антрекотов и смета
ны не выявлено никаких откло

нений от пормы, но и здесь, как ^ 
и в других буфетах, повторяются 
старые жалобы: плохое качество, 
очень невкусно, скудный выбор 
продуктов. 

За ответом на возникшие во
просы мы обратились к дп|)ектору 
пнщекомбината Б. П. Гедроецу. В 
беседе Борис Петрович не ответил 
конкретно ни на один пз основ
ных поставленных вопросов. Нам 
кажется, что руководству комби
ната общественного питания, а 
также общественным организаци
ям пора серьезно заняться вопро
сом о питании студентов. Участ
никам рейда остается надеяться, 
что перечисленные выше недо
статки будут устранены в бли-"^ 
жайшее время. 

Рейд провели: Л. Воронина, 
член КП профкома, М. Нрайн и-. 
3. Дндрюшина, члены молодеж
ной редколлегии, и представите
ли КОК. 

комиссии 
РАБОТАЮТ ПЛОХО 

Б настоящее нремя состояние 
общественного питания в инсти
туте далеко не на высоте. Порой 
несвоевременно открываются бу
феты, что ухудшает и без-, того 
плохое положение с посадочными 
мсста^пг. Не выдерл:ивается ме
ню до конца рабочего дня, осо
бенно ;-*тнм грешит второй сту
денческий буфет в главном зда
нии 1П1стнтута (рядом с препода
вательским буфетом). Часто вы
ходит из строя технологическое 
оборудование. Например, не ра
ботает титан в буфете химическо
го корпуса, ('овеем нет титана в 
нервом студенческом буфете (воз
ле |;аиН1!ета общественных наук) 
главного здания и поэтому бу-
фетч!П{ам приходится кипятить 

волу в подсобном НОЧСПЕСНПИ н 
носить чанннкамн в торговый 
зал. На окнах буфета 3-го корпу
са 1ря:зные занавески, а т вто
ром студенческом буфете их нет 
совсем. 

Плохо работают и 1сглии:син 
общественного контроля профбю-
1)0 факультетов. Особенпо плохо 
обстоят дела на РФФ. Члены ко
миссии РФФ не проводят С01!Ср-' 
щенно ннкакий работы в закреп
ленных за :)той комнсснси буфете 
7 корпуса общежития. Членов 
этих комиссий невозможно иайти 
в профбюро факультета. Оин !!и 
разу НС нрнсутствова.'П! на засе
даниях КОК -п])оф!;ома, иа учебе, 
проводимой .профкомом совместно^ 
!• месткомом. 

Неважно обстоят дела у ЕОК" 
тгрофбюро ЭлМФ. Нет у них в бу
фетах хорошо оформленных угол

ков оощественных контролеров, 
нрове1)ки буфетов проводятся 
К|)айне нерегулярно. 

Б начале учебного года хорошо 
начала работать КОК профбюро 
ГТФ. В буфетах этого корпуса 
вывешены списки членов группы 
общественного контроля. КОК 
]'ТФ первыми стали организовы
вать дежурство студентов в бу
фетах. Но члены комиссии не-.. 
проявили достаточной насто]1чн-
востп, и в настоящее время де
журства, как такового, не суще
ствует. Но пх примеру хотели^ 
оргаинзовать' дежурство ' в буфе
тах КОК ;-)нМФ и ИЗФ. Но в ре-
шкппи этого важного вопроса 
возникли больн1ие трудности, ко
торые, 1; сожаленшо, им так и 
не удалось преодолеть, и. таким 
образом, дежурство в буфетах 
этнх факультетов орга1П1зоБать 
не удалось. 

В пастоящее время нроф1сомом 
института наме'!ен ряд мероприя
тий, направленных ча улучше-
1П1е деятельности КОК профбюро 
факультетов. 

В ближайшее в!1смя намечается 
провести заочную ' потребитель
скую конференцию к фабрике-
кухне в студгородке на Лесном 
проспекте. Разпериулось социали
стическое" соревновагпю между 
)10К фак-ультстов. Итоги этого со
ревнования будут подведены к 
1'.мая 1976 года и победители-^ 
будут награждены путевками в 
Г1|шбалти1(у. 

Е. ЯВОРСКИЙ, . 
председатель КОК профкома 



ПОЛИТЕХНИК П 
1-1-МШ 

АПРЕЛЬСКОЕ ВОССТАНИЕ В БОЛГАРИИ 
Попав под турецкое иго, 

Болгария испытала самый тя
желый период своей истории. 

Этот период длился около 
500 лет. Вопреки насилию и 
жестокости завоевателей, бол
гарский народ не примирился 
с потерей своей независимо
сти. Под руководством Басила 
1евски в Болгарин во второй 
половине XIX века был создан 
Болгарский революционный 
центральный комитет, который 
непосредственно руководил под
готовкой восстания в 1875 
году. 

Восстание это было зверски 
подав.тено, а революционная 
организация разгромлена. Но 
решив довести борьбу до кон- -
ца, представители Болгарско
го революционного комитета 
собрались в конце 1875 года 
в румынском городе Гюргево 
и образовали новый централь
ный комитет. 

Собрание сразу решило при
ступить к широкой подготов
ке восстания. Согласно из
бранному плану, Болгария бы
ла разделена на четыре рево
люционных округа. 

В начале 3876 года рево
люционеры прибыли в Болга
рию, н занялись конкретной 
подготовкой к восстанию в от
дельных округах. В ходе под
готовки ВЫДСЛН.ЧСЯ Георги Всн-
ковский, который вместе со 
своими товарищами прилол;ил 

"много сил к подготовке воору
женного восстания. Все муж

чины, которые владели оружи
ем, были организованы в от
ряды ио 10, 100 и 1000 че
ловек. 

Революционные комитеты 
доставали орулше и порох. Во 
многих местах былн сделаны 
даже деревянные орудия, ко
торые восставшие хотели про
тивопоставить турецкой артил-
.черии. 

Где позволяли условия, рев-
комитет проводил тайную во
енную подготовку. 14 апреля 
1876 года на собрании в ме
стечке Обориште, была об
суждена подготовка и назна
чена дата начала восстания. 

Это было первое болгарское 
революционное народное со
брание. 

Решили начать восстание 1 
мая 1876 года. Вопреки всем 
предосторожностям, турецкие 
властн узнали о решениях, 
принятых в Обориште. и пе
решли к контрдействиям. По
этому восстание начали рань
ше намеченного срока — 21 
апреля 1876 года две воору^ 
женные группы повстанцев за
хватили турецкий штаб. Это 
послужило знаком начала вос
стания. 

Вся Болгария была солидар
на с восставшими. 

Среди других восставших 
городов особенно прославился 
город-гсро11 Понагюриште. Три 
дня понагюрийцы отбивали 
жестокие атаки против слав
ной столицы четвертого рев-

округа, но 30 апреля город 
был подожжен турецкой ар
тиллерией. Страшными крова
выми мерами восстание. было 
задушено и в других болгар
ских городах и в селе Ба-
та.к. 

Апрельское восстание 1876 
года потерпело поражение, но 
ие прошло бесследно для сво
бодолюбивого болгарского на
рода. 

Историческое значение Ап
рельского восстания заключа
ется в том, что оно нанесло 
сильный удар по турецкому 
господству в Болгарии. Бол
гарские патриоты, хотя и бы
ли временно разбиты, сразу же 
после поражения начали гото
виться к новой борьбе. Нрав 
был Георги Бенковски, когда 
глядя с вершины срСуДней го
ры на охваченное огнем Па-
ногюриштс, сказал своим со
ратникам: «В сердце тирана 
мы сделали такую жестокую 
рану, которую -он не смолсет 
залечить». 

Современная Болгария с оп
тимизмом смотрит в будущее. 
Под руководством Болгарской 
коммунистической партии бол
гарский народ трудится во 
имя торжества дела социализ
ма и коммунизма. На путн, 
предначертанном XI съездом 
БКН, ои добьется еще боль
ших успехов. 

Б. АСПОРУКОВ, 
член болгарского землячества 

Кжюаавй1жвва1^я^!яюжа^а^рхзяаавв^:^ж11^ю^а^ 

...Темнеет. Вспыхивают, радуя 
глаз, старинные ленинградские 
фонари, переливаются различны
ми цветами рекламы... Вечер 
пришел на Невский проспект... 

Сколько всякого перевидели 
зтн окна, услышали эти стекла, 
покрыли в своем мраке проход-
]{ые дворы... 

Мы ие случайно встретились с 
Валентиной, так зовут моего 
снутн1Пйя, здесь, на Невском. Де
ло в том, что не один год, он и 
его друзья — члены комсомоль
ско - оперативного отряда ЛНИ 
нм. Калинина, патрулировали но 
этому древнему, красивому прос-
не;{ту, наводя общественный по
рядок и давая возможность ле
нинградцам и гостям пашего го
рода чувствовать себя в безопас
ности. 

Немало славных операций про
вели оперативники ЛПИ. На Нев
ском проспекте свили свои гнезда 
фарцовщики, сюда в магазины 
стекаются алкоголики, любители 
легкой наживы. Ио Николай Ба
т и н — зам. командира оператив
но;», отряда всегда на месте со 
свг)сй группой. Вот уже в тече
ние 6.лет он очищает со своими 
тл!'.ар1пт1ами !!лнг город от мо
ральной в!;верны. 

В настпяптее, время отряд на
считывает 250 чрловс!;. Область 
его работы простирается далеко 
33 пределы Невского проспекта. 
Е;1ач[едельно отряд небольшими 
груицами патрулирует в различ-
пы'х районах города, совершает 
рсидь1;.1гр.:. общежитиям, наводя 
там порядок, заг.чядывает в 
«темные» М1зста. ..--.- • --

Так однажды _ 11ебольгаой «ин
ститутский» отде'л этого отряда' 
взял курс на бар. «Севериый», 
что р;1сположен на мпдоспекте 
Луначарского. 

14 февраля был осуществлен 

рейд в этот бар... Неспокойным 
был вечер. 16 задержанных. Од
нако, благодаря работе, проведен
ной онератпвниками-комсомоль-
дамн в тот вечер, были ликвиди
рованы потенциальные очаги 
скандалов и драк. 

22, 28 февраля наши комсо
мольцы совершили аналогичные 
операции по охране обществен
ного порядка. В итоге па протя
жении месяца в баре была спо
койная, способствующая нормаль
ному отдыху, обстановка.... 

Совместно с охраной общест
венного порядка наш отряд зани
мается н воспитательной работой. 
Ежегодно он выезжает на комсо
мольские стройки страпы. 

Молодежный отряд «Юность», 
например, насчитывает добрую 
половину бойцов .113 «трудных» 
подростков. 

в .'̂ том году отряд «Юность» 
выеЗ'Каёт в Коми .\ССР. Перед 
бойп.ами огромная задача — 
труд совместить с заботой О" под
ростках, помочь нм найти место 
в ^кнзпн. Командир отряда Юрий 
Лласв. Это волевой, мужествен
ный командир. За его плечами не 
одни год напряженной работы в 
рядах друл;ины. Отряд гордится-
такими бойцами. Миогие из |шх, 
даже окончив институт, не остав
ляют «отряд1И)е дело». С честью 
трудятся они :В-ааводскпх парод-
пых.^ добровольных дружинах. С. 
лег-1М)й уРУК1[ институтского ком-
спмо.'1ьс1;ого оперативного отряда. 
Ибо оп нграет пелоследнюю роль 

•в создании (воспитании) совет
ского инженера — не только как 
человека, обладающего необходи-
мымн техническими знаниями, ио 

•и как умелого организатора, ру-
ководителя^ронзвпдства, который 
всю свою жизнь посвятит людям. 

с. ЛАВРОВ. 
студент 243-й группы 

18 марта в студенческом чи
тальном зале фундаментальной 
библиотеки ЛПИ была открыта 
выставка «Художник и книга». 

Книга и печать невиданно раз
вивают свою техническую осна
щенность, совершенствуют ма
стерство шрифтов, переплета, ре
продукционных приемов. 

В искусстве иллюстрации и 
книжкой конструкции рождаютсг 
ковые «образцы» нниги, эстампа, 
афиши-плаката. 

Цель прошедшей выставки —-
показать искусство книги. Вы
ставку посетили сотни студентов 
и сотрудников ЛПИ 

В конце марта открылась вы
ставка, посвященная 200-летию 
Большого театра СССР. 

200-летний юбилей Большого 
театра СССР, несомненно, круп
нейшее событие в истории музы
кальной культуры нашей страны. 

Ждем ваших отзывов! 

Н Е СЕКРЕТ, что уровень под
готовки выпускаемых спе

циалистов определяется академи
ческой активностью студентов на 
протяжении всего периода их 
обучения в институте. Специаль
ный анализ, выполненный дека
натом физико-металлургического 
факультета совместно со студен
тами, показал, что важнейшим 
условием успешной учебы явля
ется высокая дисциплина, посе
щаемость занятий. 

Это-
по плечу 

сплошь п рядом оказываются 
членами Всесоюзного Ленинского 
Коммунистического Союза Моло
дежи. Разве это не вызов ком
сомольским организациям фа-» 
культета, курсов, групп? Было 
бы плохо, если бы мы пошумели, 
поговорили, а потом, когда остро
та вопроса приглушится, вей 

комсомольцам! ! 

Из этого специального ана
лиза следует, что именно сейчас 
нужно сосредоточить наши сов
местные с комсомольской органи
зацией усилия иа борьбе за по
сещаемость. Но мы убе;кдены, что 
решающая роль в этой борьбе 
должна принадлежать комсомоль
цам, ибо именно па этом участке., 
борьбы за знания, успехи комсо
мольской организации, как нам 
кажется, наименьшие. О пропус
ках заиятий много говорится на 
собраниях, конференциях, заседа
ниях, ио пропуски остаются фак
том. Мы хотим еще раз напом
нить, что пропущенная лекция 
невоспол1И1ма. 

Нерадивые студенты норой оп
равдывают своп пропуски лек-
]П1Й низким их качеством. Но это 
в целом ие так: подавляющее 
число наших лекторов читает 
квалифицированно, умело. К "тому 
/КС пропускают лекции, как раз 
слабонодготовленпые студенты. 

Реализуя постаиовлсипе парт
кома от 21 ноября 1975 года, не 
обходимо, чтобы комсомольская 
организация со своей стороны 
разработала п осуществила долго
срочные нннииатив1П.1е мероприя
тия но борьбе с нарушениями 
учебной дисциплины. 

Мы отдаем себе отчет, что при
зываем к решению трудной зада
чи, к работе внешне менее эф
фективной, чем стройка, шефство, 
культурно-массовая деятельность. 
Но мы убеждены в чрезвычайной 
ее важности. Н вот, что пас бес
покоит. Практически все студен
ты — комсомольцы. Следователь
но, нарушители дисциплины, дез
организаторы трудовой деятельно
сти нашего коллектива — 

пошло бы прежним путем. ПО'! 
вседневная работа, а не эпизоди
ческие меры — вот что нужно, 
К .этому иас обязывает решение 
парткома от 21 ноября прошлого 
года. 

Нам кажется, что зтот вопрое 
вполне может быть поставлен на 
внеочередной комсомольской кон-
фереицни. По-видимому, нужна 
прежде всего мобилизация всех 
сил, а не выдумывание новых 
форм. Признанным формам (ком
сомольский прожектор, рейды,-
стенгазеты и фотомонгажи и др.) 
необходима оперативность. Опре-
де.чснлуга роль могло бы сыграть 
учреждение переходящего вымпе
ла,' вручаемого факультету, име
ющему лучшие показатели по 
данным очередной аттестации. 
Мы считаем недопустимым вы
ставлять Ленинский зачет, вооб
ще положительно аттестовать по 
ОПН студента, который ис хочет 
учиться сам и разлагающе дейст
вует на окру;кающих товарищей. 

Своевреме]1еи лозунг «Пяти
летке качества — отличные зна
ния», но путь к этнм знаниям 
лежит через напряженный и хо
рошо организованный труд в 
каждый час учебного времени, иа 
каждой лекции, на каждом лабо
раторном занятии. 

Добиться такого отношения к 
работе ~ по плечу комсомоль
цам нашего, института. 

В. МАНЧИНСКИЙ, 
зав. кафедрой металлургии 
чугуна, профессор 

А. ЗЫКОВ, 
зав. кафедрой полупроводни
ковых матгриалов, профессор 

В аудитории. 
Фото Ю. АНДРЕЕВА. Кииофотолаборатория' ЛПИ 



ПОЛИТЕХНИК 

среди передового студенчества 
ЛПИ дв!1же1!ие отличинчества. 12 
апреля 1936'года комсомольцы-от-
Л!1'П[[1К!1 1[аи!его института прове
ли в а1;товом с:оле второ1! слет от
личников у|и'бы. 

Институтская лпшсотиражка вы
пустила к этому слету специа.'и.-
нып номер. В передовой статье га
зета иисллл, что отличники и 
ударники учебы — это зологой 
.фонд института. 

К этому второму общеннститут-
скому слету 0ГЛПЧ11НК0В учебы ди
рекция, паи!его института совме
стно с рсдокинсй институтской 
многотиражки выпустили 12 ап
реля 1936 года тинографскнм 
путем тиражом 1000 экземпля
ров К1пп-у «Отлнч1нм(м». В ней 
было напечатано одиннадцать 
статей тринадцати лучши.х сту
дептов - ог.тнчннкоп нашего ин
ститута. Это была первая в на
шей стране 1\1И1га, в которой сту-
дснты-птличннкн рассказывали о 
себе, о своем опыте учебы т[ ра
боты. Кинга эта-былл [!апечатана 
Г1ол1И"рл<})нчсской лабораторией 
нан1его института.. , , ,-

Одни только н'ёрсчень дтахен 
этой книги уже- говорит сам за 
себя: сИрекраснын совет», «Рабо
та двух друзей», «Буду лучши.м 
гндротех'инко.м», -«Без подсказок»; 

«Учеба II семья», «Главное — 
учиться с любовью», «Отличником 
я стал но сразу», «Два нернода», 
«Регулярно веду конспект», «По
следовательность, скромность, 
стра1.'Т1ЮСТЬ'̂ , «Как я учусь». 

Из.истории ЛПИ 

В СТРАНЕ 

- I 
книга эта ц е т т именно тем. что 

в ней освещен опыт учебы и ра
боты НС одного, а нсскольк11.\ луч
ших; студентов-отличников. ГЬэто-
му каждый- мог почерпнуть для 
себя из этой книги втиболсе ин
тересное из опыта тех студентов-
отличников, которые ему ближе 
но, складу ума, памяти, способно

стям,, кругу интересов, особенно
стям организации учебы. • • 

Центральный журнал «За про
мышленные кадры» в Хг 8 за 1936 
год в передовой статье «Об успе
ваемости» писал об'этон книге так: 

«М в сборнике Леи!П1градского 
индустриалвного института «От-
лнчтнчн», нзданно.м в этом году и 
приуроченном ко второ.му общоп!-
стнтутскому слету отличников 
учебы, авторы его, комсомольцы-
отлнчнша! .ППИ, рассказывают, 
как... вьфабатывалн твердую и яс
ную систему работы и нодннма-
ЛИС1. иа вершины отличной учебы. 
С Этим сборником следует позна
комиться каждому студенту . и 
каждому руководителю. И пра
вильно делают лснниградскнс то
варищи, когда оии усиле!П1о попу-
ляризнруЕот в настоящее время 
жнвую систему и живые методы 
самостоятельной работы отлични
ков». 

С тех нор прон]ло сорок лет. По 
первая в нашей стране книга «От-
ЛИЧ1Н1КН» нредставляет живой 1Н1-
терсс ][ сегодня. В ней обообщеп 
большо1[, ценный и нЕ1тере.сный 
опыт учебы и работы лучших сту
дентов-отличников ЛПП ралиь1х 
факультетов. 

Л. С. КОНСОН, 
профессор, олим нз авторов 
ктпи «Отличники» 

К. с. СТЕПАНОВА 

е€пш-

с целью активизации работы по 
ндейно-политичесному воспита
ний и улучшению жилищно-бы-
тоаых условий студентов боль
шим студенческим советом про
веден смотр-коннурс на лучший 

.студсовет общежитий, Иоторый 
способствовал поставленной цели. 

Анализируя результаты смотра-
конкурса, посвященного ХХУ 
съезду НПСС следует отметить 
отличную работу студсоветов 4а 
тт), 3 (ММФ). 5а (ИЗФ). 11 

Готовимся 

к конкурсу 
(ГТФ) корпусов, занявших соот
ветственно 1 — 4 места. 

Наряду с этим следует отме
тить и относительно низкий уро
вень работы студсоветов в корпу
сах 6Ф (ЭлМФ) и 7 (РФФ), не
достаточно подготовленных н этой 
исторической дате. Уровень 
оформления зтих общежитий 
оставлял желать лучшего, хотя 
материалов (фотовыставки, под
борки, плакаты) было достаточно. 

Сейчас перед нами стоит не рле-
нее важная задача — хорошо 
подготовиться н городскому смот
ру-конкурсу, который будет про-

водитьсп в первую декаду апрз-
ля. Городской смотр-конкурс на 
лучшее студвнчесное общежитие 
г. Ленинграда 1975 года был для 
нас успешным: 3 общежития ЛПИ 
им. М. И. Калинина заняли при
зовые места (4а, 1 1 , 1). Всем, 
кто отвечает за работу в общежи
тиях, необходимо сделать все 
возможное для того, чтобы до
стойно представить ЛПИ на го
родском смотре-конкурсе 1976 
года. 

У нас еще есть над чем пора
ботать; постоянно совершенство
вать методы и формы деятельно
сти в общежитиях, не забывая, 
однако, об успешной учебе в ин
ституте. 

' (I ШЕСТАКОВ. 
председатель идеологического 
отдела БСС, член номитета 
ВЛКСМ 

К®М.С#МФЛЬСКА1 

ЖИЗНЬ 

ВСТУПАЙТЕ 

В ССО! 
«Иодапаи,... пошевелийайся!..» Фотоэтюд М. Голубкова. 

Сегодш! л гдаппом аданпн и 
других корпуса.^ можно увидеть 
много объяБлепип, прпг.ташаю-
щпх в стройотряды. Выбор па 
любой В1;ус, в любое место. 

Что выбрать, п стоит ли вооб
ще выбирать';' 

/)тп вопросы аадают себе иака-
нупе летнего семестра все сту
денты, а особенно на младших— 
1 II II курсах. 

Я уже .«старичок» — IV 
курс. В стройотряд мы уже не 
е;;дим. но я хочу поделиться 
опытом прошлых лет. 

В то лето, когда я собиралась 
в стройотряд, вопрос: «Ехать иля 
пе ехать?» — не стоял. В сту
денческих «кругах» обсуждался 
вопрос, как попасть в тот или 
другой стройотряд и сколько че
ловек на место в «Атлантах» п 
других стройотрядах. 

Я скажу прямо — ехать нуж

но обязательно, попробовать се
бя, присмотреться к другим. А 
главное, ие выбирайте курорт-
пых мест, легкой работы — это 
всегда успеется. Наоборот, выби
райте дальние места, большую 
стройку. 

Могу засвидетельствовать па 
собственном опыте: большое 
строительство — большое захва
тывающее дедо. Я сама ездила е 
отрядом «Искатель» в Леноб
ласть, под Приозерск на строи
тельство огромного камнедробиль-
иого комбината в Кузнечном. Это 
огромная стройка: на дорогах —• 
многотонные грузовики, впечат
ляющих масштабов экскаваторы, 
бульдозеры. Но главное, конечно, 
сами люди, их работа. Когда 
смотришь, как трудятся настоя
щие строители, берет зависть, хо
чется работать так же, как они, 
это очень трудно, но в конце 
семестра это начинает удаваться. 

Такие же восторженные отзы

вы я слышала от ребят, возвра
тившихся из Коми. В то лето три 
объединенных стройотряда (об
щее названпе «Смена») самосто
ятельно построили в непроходи
мой тайге аэродром — дело как 
вы понимаете, чрезвычайно важ
ное. Они вспоминали жнзпь в 
палатках и даже жестоких ком<а-
рови гнуса как что-то особенное 
в своей жизни. Они привезли 
оттуда дружбу н неповторимые 
воспоминания общей работы и 
жизни. 

Итак, обязательно запишитесь 
и поезжайте в ССО, вы сдружи
тесь, узнаете друг друга в труде. 
вы получите большой жизненный 
опыт н прикоснетесь к настоя
щему строительству, к настоя
щей жизни, в конце концов это 
в жнзни вам всегда пригодится. 

И. ЦИТРИНА. 
РФФ, 494-6 группа, член мо
лодежной редколлегии 

^%«'?*,^лл С1 ^ 

17 нарта 1976 года сконча
лась заведующая аспирантурой 
Клавдия Сергеевна Степанова .̂ 
Уш5л из жизни человек большой 
души, обаяния, прекрасный това
рищ, коммунист. Более 10 лет 
Клавдия Сергеевна возглавляла 
ответственный участок по под

готовке и воспитанию научных 
кадров. Сотни молодых кандида
тов наук получили путевку в 
большую науку, закончив аспи
рантуру и пройдя через заботли
вые и внимательные руки Клав
дии Сергеевны. 

В суровые годы Великой Оте
чественной войны Клавдия Сер
геевна участвовала в строитель
стве оборонительных сооружений 
Ленинграда и вынесла все тяготы 
блокады. Многие годы , она посвя
тила воспитанию молодежи, сна
чала в системе ФЗО, а затем на 
посту директора школы рабочей 
молодежи. 

Последние годы своей жизни 
Клавдия Сергеевна отдала работе 
в нашем институте. Являясь в те
чение ряда лет партгрупоргом, 
Клавдия (Сергеевна была образцом 
в выполнении общественного и 
гражданского долга. 

Светлая, память о Клавдии Сер
геевне Степановой навсегд» со
хранится в наших сердцах. 

Группа товарищей 

ш.^РЕДИ--АНДРЕЙ 
ЗАЙЦЕВ Недавно состоялся 1-й (влу-

тривузовский) тур предметной 
олимпиады по математике.' вхо
дящей во II Всесоюзную олимпи
аду «Студент и научно-техниче
ский прогресс». 

]'> олимпиаде приняло участие 
160 студентов почти всех фа
культетов. Наибольшее числ(1 уча-
СТ1П5К0Й нредставпл Ф.МФ. Менее 
активно выступили студенты 
РФФ, осбепно пероокурспнкп. 
Счет, мало участников олпмипа-
лы п|)слетавлялн ГТФ и ММФ, а 
с ПУФ кообще не было ни одного 
студе]1Та. ' 

Для студепто15 Ьго 1;урса было 
-предложено 7 ладач различной 
степени трудности, для студен
тов 2-го курса и старших кур-, 
сов — 6 уадач. 

Преподавателямп кафедр Х: 1 
1Г Л'5 2 «Выси1ая математика» 
былп внимательно проверены ра
боты участников олимпиады и 
подведеиы ее пто1Т1. В результа
те 1-е место :;анял студент 454-а 
группы Андрей 1^айцев. Дальпю 
места распределялись в следую
щем порядке: С. Иеровскнп 
(255 гр.), Л. Краснов (2.5Г) гр), 
В. России (293-а гр.) и Л. Нсм-
чепок (221'';! гр.). Жюри олимпи
ады отмечает так;ке работы сту
деитов В. Скворцова (255 гр.), 
Л. Баранова (254 гр.). С. Штейн-
берга (252 гр.), М. Полякова 
(293 б) и С. Ломова (457 гр.). 

И;! зтнх студентов после до

полнительных занятий будет 
сформирована команда ЛНИ. ко
торая представит ианг институт 
И(1- 2-м (городском) туре олим
пиады по математике 18-го ап
реля 1! помещении математнко-
мехаппческого ф.акультета Ленин-
градского университета. 

Отдельно подводились итоги 
олимпиады по 1-му курсу. Луч-
ШИ11 ре;!ультат показ!1л студент 
группы 1,24''2 Г. Храпунович. 
](алее идут' студенты В. Аллой 
(105/;1 гр.) и М. Яисои (155 
)р.). 

Жюрп олпм!М1алы по.^дрпвляет 
студентов с успЕЧипым в]>1стуи.те-
нием па олимпиаде и желает им 
дальнейших успехов. 

^В ближайшее время кафедры 
Хз 1 и 2 «Высшая математика» 
выйтуият бюллетени с более под
робными итогами олимпиа.ды. В 
них будут опубликованы реиюиия 
')Л11мниадных задач, отмечены па
нболее типичные опшбкл в ре
шениях и указаны фамилии сту
дентов, правильно решивших 
предложенные падачи. Бюллетени 
будут вывенюны в главном ида-
нни около иомотен1п'| |;афедр ма
тематики. 

А. РУКОЛАЙНЕ. 
доцент нафедры № 2 

«Высшая математика» 

НАКАНУНЕ ТУРНИРА 
На днях состоялись отбороч

ные соревнования шахматистов— 
кандидатов в сборную ФМФ. 

16 марта сего года было про
ведено два турнира. В них при
няли участие представители всех 
курсов ФМФ. 

По результатам отборочных 
турниров состав сборной ФМФ по 
шахматам следующий: Искриц
кий (352 гр.); Кариев (351 гр.): 
Новиков (152 гр.); Павлов (454 
гр.); Пятое (353 гр.); Сварчев-

сний (552 гр.); Храпов (553 
гр.); Чернов (154-а гр.); Добро
вольский (251 гр.) — запасной; 
Шилов (355-а гр.) — запасной. 

Сборной ФМФ по шахматам 
предстоят соревнования с коман
дой ФТИ. 

О встрече с командой ФТИ мы 
сообщим в ближайших номерах. 

3. АНДРЮШЙНА, 
член редколлегии 

газеты «Политехник» 

И. 0. редактора А. К. ГРИГОРЬЕВ 
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